

Nous savons tous que le gouvernement de l'Afrique du Sud doit accepter le caractère inévitable du changement dans ce pays. Il doit négocier avec tous les représentants légitimes de la population sud-africaine, y compris ceux qui ont été emprisonnés ou condamnés à l'exil, dans le but d'établir un gouvernement représentatif non racial pour tous les Sud-Africains. Il doit s'engager à démanteler le régime de l'apartheid et à autoriser l'émergence d'une société non raciale. Faute d'agir sans tarder, les Sud-Africains pourraient fort bien s'engager dans un chapitre encore plus chaotique de l'histoire de l'humanité. Une société sud-africaine non raciale pourrait apporter une contribution inestimable à l'Afrique et au monde.

Le Comité des ministres des Affaires étrangères du Commonwealth peut jouer un rôle utile. Le Commonwealth peut faire davantage pour favoriser l'émergence d'une Afrique du Sud démocratique et non raciale. C'est pourquoi nous sommes ici. Je vous remercie.